



COMPLICACIONES PARA LA FIRMA DEL CONVENIO DE LA INDUSTRIA DEL CALZADO COMUNICADO Nº 6

SE CUESTIONA LA FIRMA DEL CONVENIO

COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS, lo que pasa en la negociación colectiva del calzado es IMCOMPRENSIBLE, este convenio ha sido muy complicado desde el principio FICE no quería reconocer el pacto salarial del 2014 que ya habíamos acordado y firmado, y ha estado reunión tras reunión bloqueando el entendimiento sin querer buscar el equilibrio necesario del acuerdo, presentando reivindicaciones que suponían merma en nuestros derechos, inalterable en sus posiciones.

PERO NO TERMINA AQUÍ LA HISTORIA DE ESTE CONVENIO, después del preacuerdo al que nos costó tanto llegar, y recibir los redactados del texto definitivo para poder hacer la firma el próximo viernes, CUAL ES NUESTRA SORPRESA, que han **suprimido la clausula de revisión salarial**, sin decir nada en toda la negociación (6 meses), ni siquiera lo presentaron como reivindicación de la patronal, sin el más mínimo comentario en ninguna reunión, han decidido unilateralmente quitar del convenio la revisión según IPC.

La perdida de este derecho que como todos nos ha costado tanto conseguir, no pueden borrarlo del texto y decir que ya hemos conseguido bastante.

No lo entendemos, esto no son maneras, ni formas ni respeto a los interlocutores sociales, ni a las personas que trabajan en el sector.

Esta patronal no entiende que el Estatuto de los Trabajadores obliga a las partes a negociar de BUENA FÉ, esta palabra no la conocen.

Y hemos dicho BASTA YA, tenemos que comunicaros que no podemos firmar este convenio. Nos volvemos a plantear otra vez la necesidad de LA HUELGA, porque está visto que hablar, y negociar no va con esta patronal.